

Die neue Volkspartei

Währing

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk

Errichtung von öffentlich zugänglichen Fahrrad-Service-Stationen

Der unterfertigende Bezirksrat der Neuen Volkspartei Währing stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 17.12.2020 nachfolgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Die zuständigen StadträtlInnen und die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, zugängliche Fahrrad-Service-Stationen im öffentlichen Raum an folgenden Orten zu errichten: Johann-Nepomuk-Vogl-Platz, Gersthofer Platzl, Bischof Faber Platz und beim Aumannplatz.

Begründung:

Verkehr muss gesamtheitlich gedacht und unterschiedliche Formen der Fortbewegung ermöglicht werden. Ein wesentlicher Bestandteil ist hierbei das Fahrradfahren. Da ein platter Reifen, eine herausgesprungene Kette oder gar eine nachzuziehende Bremse keine Seltenheit sind, bedarf es einer Infrastruktur, die genau darauf Rücksicht nimmt und das rasche Beheben dieser Unannehmlichkeiten ermöglicht. Mobile Fahrradpumpen gibt es in Wien bereits, diese sind auch in Währing dringend notwendig, sollten aber wie in den USA etwa üblich mit dem wichtigsten Werkzeug ergänzt werden. Die Ausstattung der Fahrrad-Service-Stationen ist schematisch auf den Fotos ersichtlich. (siehe Anhang)

BVⁱⁿ-Stv. Oliver Möllner, MA

SOLL:

